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Zitat 

Original von Attila Saxburger

Wäre das nicht ein gegebener Anlass, die Reaktivierung des IGH ins Auge zu fassen?

Grundsätzlich vieleicht aber er hätte vorher schon reaktiviert sein müssen. 

Oder glauben der Herr das beide Parteien jetzt so lange warten bis irgendwann in ein paar
Jahren der IGH reaktiviert wurde?

Jetzt sollte man eine kurzfristige Zwischenlösung in Betracht ziehen und darauf aufbauen dann
den IGH reaktivieren.

Gruß

Frederic Vester
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